



“No más división”: Rechaza Creel mensaje de Fox sobre origen de Sheinbaum



“México necesita reconciliación y no más división”, aseguró el diputado Santiago Creel, en rechazo a los mensajes del expresidente Vicente Fox sobre el origen judío de Claudia Sheinbaum.

Vía Twitter, el aspirante a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México lamentó el mensaje compartido por Fox, sobre el origen étnico de la corcholata morenista.

“Rechazo y lamento el mensaje compartido por el expresidente Vicente Fox, así como todos aquellos que cuestionen o critiquen los orígenes de Claudia Sheinbaum y de las y los aspirantes”, escribió Creel.

En su mensaje, el presidente de la Cámara de Diputados llamó a mantener el debate en torno a las ideas y proyectos. “El valor de un individuo no es por su nacionalidad, sino por su dignidad intrínseca que tiene por el hecho de ser persona”, agregó.

Ayer, el expresidente Vicente Fox fue señalado de xenofobia tras compartir una imagen que se refería a Claudia Sheinbaum como “judía búlgara”.

Tras difundir la imagen, el exmandatario retiró el tweet y ofreció una disculpa hacia la comunidad judía: “Pido una disculpa por haber retuiteado un Tuit que no es mío. Tengo un profundo respeto por la comunidad judía”, aseguró.

<https://www.24-horas.mx/2023/07/22/no-mas-division-rechaza-creel-mensaje-de-fox-sobre-origen-de-sheinbaum/>